

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第15号 令和4年7月 1日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

中体連県大会、競技日程と対戦相手が決まる！！

6月28日（火）に行われました組み合わせ抽選会で、県大会の日程・対戦相手が決まりましたのでお知らせいたします。なお、県大会の「有観客」「無観客」については、競技によって異なりますので、各部活動顧問より配付されます参加要項をご参照ください。また、有観客の場合は、健康チェックシートの提出が必要となりますのでよろしくお願いいたします。大会では岩瀬支部・県中地区の代表として出場します。西中生らしい堂々としたハツラツしたプレーを期待しています。勝ち負けも大事ですが、試合を十分に楽しんでもらいたいと思います。全校生徒・全教職員が応援しています。

□ 陸上競技

期 日： 7月5日（火）～7日（木）

場 所： とうほう・みんなのスタジアム（福島市）

日 程・出場者： 7/5（火）男子1年1500m ●● ●●くん（1の1）
予選）14：20 2組6着+3

7/7（木）決勝）14：15

7/6（水）女子共通800m ●● ●●さん（2の3）
予選）12：35 4組3着+4

7/7（木）準決）10：15 2組3着+2
決勝）13：40

7/6（水）女子共通砲丸投 ●● ●●さん（2の2）
決勝）10：30

□ ソフトテニス競技

期 日： 7月23日（土）～24日（日）

場 所： あづま総合運動公園庭球場（福島市）

日 程： 7/24（日） 個人戦 2回戦 対二本松三中（県北）と向陽中（相双）の勝者

出場者： ●● ●●さん（3の2）・●● ●●さん（3の3）ペア

□ 卓球競技

期 日： 7月23日（土）～24日（日）

場 所： 白河市中心中央体育館

日 程： 7/23（土） 個人戦 1回戦 対小名浜二中（いわき）

参加者： ●●●●●くん（3の1）

□ 剣道競技

期 日： 7月23日（土）～24日（日）

場 所： 田村市総合体育館（田村市船引町）

日 程： 7/23（土） 個人戦 1回戦 対植田中（いわき）

出場者： ●● ●●さん（3の3）



※ 陸上競技で、女子共通四種競技に出場予定でした●●●●さん（3の3）は剣道競技でも県大会出場権を得ました。県大会には一人1種目の参加規定により、苦渋の選択の結果、陸上競技は辞退し剣道競技で県大会へ出場します。よって、陸上競技には支部大会2位だった他校の選手が繰り上げで出場いたします。

県中大会を振り返って、心に響いた何気ない会話をご紹介します。

□ ソフトテニス部より

ホームページでもお知らせしましたが、3年生女子ペアが見事に個人戦で優勝することができました。3年生の部員の生徒たちに「ご苦労様でした。」と声をかけると、「校長先生、私たちは試合に出ていないので疲れていません。応援だけです。」と笑顔で応えてくれました。しかし、みんなの応援があったからこそ、優勝があったのだと思います。普段より仲の良い生徒たち、自分のことのように喜んでいた姿がとても印象的でした。

□ 軟式野球部より

1回戦、今大会で優勝した学校と対戦しました。最終回のワンアウトまで3対1で勝利していましたが、その後逆転され4対5で惜敗してしまいました。顧問の先生からの電話での第一声が「校長先生、勝たせることができなくてすみませんでした。」と、私の心にとっても熱いものを感じました。この悔しさを残された1、2年生は絶対に忘れず、今後の練習や試合に活かしてください。

吹奏楽県南支部大会が7月9日(土)に開催されます。

□ 曲 目： 「大空からの贈り物」

□ 指揮者： ●● ● 先生（顧問）

□ 会 場： 須賀川市文化センター

□ 時 間： 15：36（演奏開始）

□ 参加者： ●●●●さん、●●●●さん（3の1）、●●●●さん、●●●●くん（3の2）

●●●●さん、●●●●さん、●●●●さん（2の1）、●●●●さん（2の2）

●●●●さん（2の3）、●●●●さん、●●●●さん（2の4）

●● ●さん（1の1）、●● ●●さん（1の3）

□ 補 助： ●● ●さん（1の1）、●●●●●さん、●●●●さん（1の3）

●●●●くん（1の4）

□ 引 率： ●●●●先生（副顧問）

□ その他： 会場に入るためにはチケットが必要であり、「有観客」での開催となります。なお、一般発売（当日券）の販売はありません。詳細につきましては、顧問の先生より配付されます参加計画をご参照ください。

携帯電話は保護者の責任のもとでの利用を！

中学生の携帯電話の所持率も年々高くなっており、本校の生徒もかなりの所持率だと思われます。そこで、最近、携帯電話のトラブルについて保護者の皆様より各担任の先生へ相談が多くあります。内容的には悪口を言われた、見知らぬ人から電話がかかってきた、電話番号が知らない人に知られてしまったなどです。時々、間違って持ってきてしまった？という生徒もいるようです。携帯電話の利用については「保護者の責任のもと、ルールを守った使い方のご指導を」お願いします。あまりにも内容が悪質な場合や緊急を要する場合、事件性がある場合は即、須賀川警察署に問い合わせ・ご相談ください。正直なところ、学校や各担任も調べたり指導はしますが、それにも限界があります。持たせない指導よりも持たせた後のルールづくりなどの指導は各ご家庭でお願いします。

～本校ホームページのアクセス数が129万9千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～